

Bericht: Korbballturnier Kategorie B KTF im Thal

Am Freitag dem 15. Juni 2012 reiste eine motivierte Mannschaft von Deitingen nach Balsthal, um am Korbballturnier des Kantonalturfests in der Kategorie B teilzunehmen. Das Team bestand aus Spielerinnen der 2. und 3. Mannschaft, somit die perfekte Mischung zwischen Routine und Jugendlichkeit. Das Turnier war wie folgt aufgebaut:

Es gab eine Vorrunde, in der jeder einmal gegen jeden spielte. In der Finalrunde dann, spielten die drei Mannschaften mit den meisten Punkten um die Plätze 1,2 und 3, die anderen drei Mannschaften um die Plätze 4,5 und 6. Die Punkte der Vorrunde nahm man nicht mit in die Finalrunde und so musste jeder wieder bei null beginnen, was die ganze Sache noch spannender machte.

Deitingen gewann in der Vorrunde jeden Match, obwohl es das eine oder andere Mal knapp wurde und mit 10 Punkten standen sie ganz oben in der Zwischenklassierung. Somit mussten Sie noch einmal gegen den Zweiten und den Dritten spielen, also Solothurn und Balsthal. Gegen Balsthal siegte Deitingen, gegen Solothurn reichte es nur noch für ein Unentschieden, die Müdigkeit steckte allen schon sichtbar in den Knochen. Trotzdem reichte es souverän für den Turniersieg und sie konnten am Abend den Erfolg feiern.

Nadine Kofmel (Juniorin)